

INFORMATION PRESSE

Nantes, le 23 mai 2025

Le gymnase du CREPS des Pays de la Loire porte désormais le nom de Charles Noakes



Isabelle Leroy, vice-présidente de la Région en charge de la culture et des sports, était hier soir aux côtés de Charles Noakes pour lever le voile sur la nouvelle plaque, au nom du champion olympique, qui orne désormais l'entrée du gymnase principal du CREPS.

La Région, fière de ses athlètes olympiques, a ainsi souhaité honorer le sportif ligérien médaillé d'or aux Jeux Paralympiques Paris 2024 en para-badminton.

Cette inauguration s'est tenue dans le cadre de la cérémonie de remise des récompenses aux athlètes qui ont performé sur la saison sportive 2024/2025, organisée par le CREPS des Pays de la Loire.

Le badiste Charles Noakes a remporté l'or dans la catégorie SH6 réservée aux personnes de petite taille, pour sa première participation aux Jeux paralympiques. Sa performance brillante, avec une victoire en finale 21/19 21/13, est restée dans les mémoires. Licencié au Badminton club de Saint-Herblain (44), le para athlète a construit un projet de haut niveau en 2019 après avoir commencé le badminton en 2018.